

LOCAL | Denominación de Origen

La marca de calidad prieguense participa en “Expoliva 2013”

Los aceites de la D.O.P. “Priego de Córdoba” se convierten en una de las sensaciones de esta feria internacional

Redacción

Lunes 13 de mayo de 2013 - 18:40



La Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba” ha estado presente un año más en la Feria Internacional del Aceite de Oliva e Industrias Afines “Expoliva 2.013”, organizada por la Fundación para el Desarrollo del Olivar y del Aceite de Oliva, que se ha celebrado de 8 al 11 de mayo en el recinto IFEJA de Jaén.

Este año se cumple la 16ª edición de esta feria internacional, que cuenta cada vez con la presencia de un mayor número de expositores y visitantes, convirtiéndose en uno de los encuentros más

importantes a nivel nacional para los profesionales del sector oleícola.

Durante todas estas jornadas, el marco oleícola prieguense ha realizado numerosos contactos con profesionales del sector, nacionales e internacionales y ha atendido a numeroso público que se ha mostrado muy interesado en conocer de primera mano las características y singularidades de los caldos de aceituna de la zona protegida.

Durante los cuatro días que ha durado Expoliva 2013 han sido muchas las personas que, motivadas por la reputación que precede a los aceites y a la denominación más premiada del mundo, han querido degustar y conocer los aceites de las marcas protegidas.

De manera paralela y dentro del programa de la feria se han llevado a cabo diferentes actividades, como conferencias, encuentros empresariales, degustaciones de productos, etc. En este sentido, cabe destacar tanto la presentación y la cata dirigida que el pasado día 9 de mayo realizó la D.O.P. “Priego de Córdoba” ante un nutrido grupo de asistentes, muchos de ellos extranjeros.

Asimismo, en la entrega de los premios “Expoliva 2013” que se realizó el viernes día 10 de mayo, el representante de la firma Almazara de Muela, S.L., José Manuel Muela, recogió el premio al Mejor Aceite de Oliva Virgen Extra en Categoría Frutados Verdes Amargos/Picantes de la mano del presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán.

También en el marco de esta feria, María del Carmen Gámiz, presidenta de Arodén S.A.T, recogió el premio correspondiente al accésit obtenido en los “Premios AEMO” a la Mejor Almazara de España en la campaña 2012/2013 otorgado por la Asociación Española de Municipios del Olivo.